



Auréolé Tchoumi tient un discours très peu flatteur à l'endroit du député Cabral Libii, président du Parti Camerounais pour la Réconciliation Nationale (PCRN).

Ce matin, le chroniqueur de ABK radio, et membre démissionnaire du secrétariat national à la communication du MRC, a dit tout le mal qu'il pense de Cabral Libii. Si Paul Biya est la peste, Cabral Libii pour Auréole Tchoumi est le choléra. Donc difficile pour lui de faire le choix entre ces deux dangereuses épidémies.

« Monsieur Cabral Libii n'a pas de vision politique. Ceux qui le connaissent le savent. On ne répond pas à tout! Les camerounais doivent savoir que s'ils envoient Cabral à Etoudi, il va faire pire que Paul Biya, il va endormir le pays », a fulminé le journaliste-politicien.

Par ailleurs, Auréole propose à Cabral Libii de revoir ses relations publiques. **« Qu'il arrête de coller son image à certaines sorties telles que l'inauguration de ce train »**, explique-t-il.

Cabral Libii et les tirs groupés.

Certainement, si elle était une banane, elle serait déjà mure. Cabral Libii est littéralement jeté à l'eau chaude des réseaux sociaux depuis sa percée comme jeune politicien qui a inspiré plus d'un.

Mais, ses détracteurs comme Saint Eloi Bidoung voient cette prouesse d'un très mauvais œil. L'homme politique exclu du RDCP a remis au goût du jour, les accointances présumées de Cabral Libii avec le parti de Paul Biya, au moment où le débat sur la succession de ce dernier est relancé et le nom d'Emmanuel Franck Biya de plus en plus évoqué comme un possible successeur.

Bidoung est formel, Cabral Libii étant une pure fabrication du régime en place, ne pourra que adouber la candidature de Franck Biya qui se désine pour la présidentielle de 2025.

« Il (Cabral Libii) est une fabrication du RDPC... De toutes les façons vous aurez la réponse très bientôt quand Franck Biya va se présenter aux élections. Je crois que le premier soutien lui viendra du PCRN, et souvenez-vous de ça », a déclaré le conseiller municipal, ancien maire adjoint à la commune de Yaoundé 6

Des propos qui ont provoqué une réponse du directoire du PCRN. C'est Anne Féconde Noah Biloa, la porte-parole de Cabral Libii, qui est passée à l'offensive. Selon elle, les politiciens médiocres croient se tailler une crédibilité en surfant désormais sur le nom de Cabral Libii.

« C'est peut-être de bonne guerre vue l'envergure de l'homme d'État qu'il est. Quoi qu'il en soit, le président PCRN a une ligne à suivre. Et cette ligne n'est pas de donner une importance à tous les commentateurs du dimanche en mal de popularité et de pertinence », a fulminé Anne Féconde Noah dans un texte publié sur Facebook.